

Honduras inaugura el decimocuarto Congreso Internacional de la Sociedad de la Historia de la Educación Latinoamericana

- El evento se desarrolla del 22 al 24 de noviembre en el departamento de Olancho con la participación de 19 países.
- Durante este Congreso se desarrollarán 120 ponencias de expertos de España, Estados Unidos, Gabón, Guatemala, Colombia, Argentina, México, Honduras y Senegal.

Catacamas, Honduras 23 de noviembre de 2023.- En el departamento de Olancho el ministro de Educación profesor Daniel Esponda, participó en la inauguración del decimocuarto Congreso Internacional de la Sociedad de la Historia de la Educación Latinoamericana (SHELA) 2023.

El objetivo es discutir las distintas investigaciones que se realizan sobre el tema educativo en Latinoamérica.

En este evento se desarrollarán 120 ponencias de expertos de España, Estados Unidos, Gabón, Guatemala, Colombia, Argentina, México, Honduras y Senegal.

Cabe mencionar que, en este decimocuarto Congreso de Historia, participan representantes de 19 países.

En este Congreso se expondrán las temáticas; la historia de la educación de la infancia y la adolescencia, la formación de preceptores y preceptoras en Guadalajara en la época virreinal y postindependiente, relaciones adulto-niño en el aula, como influyen las prácticas de crianzas y el uso de nuevas tecnologías, imaginarios sociales sobre salud mental infantil de madres de niñas y niños con discapacidad psicosocial, el Plan de Refundación del Sector Educación 365, “Universidad y Escuela: aproximaciones desde la historia y las ancestralidades”, entre otras ponencias.

El decimocuarto Congreso Internacional de la Sociedad de la Historia de la Educación Latinoamericana se desarrolla en el país del 22 al 24 de noviembre.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, expuso el Plan de Refundación del Sector educación 365.

Además, destacó la importancia de la vida del General Morazán y su trayectoria en el tema educativo, su enfrentamiento con las elites Centroamericanas, que tuvo una formación autodidacta, plantea que la educación es la alternativa para construir verdaderas democracias y constituir la escuela como un espacio para todos, además dijo que creó plazas para docentes en distintos países de Centroamérica.

Añadió que el Plan de Refundación del Sector Educación 365 tiene todas esas discusiones centrales que ha planteado Morazán.

“Para nuestro gobierno, es fundamental este congreso y las discusiones que vamos a tener”, expresó.

Agregó que es muy importante aprender de las lecciones de nuestros hermanos colombianos y de los procesos formativos en la región. Además, mencionó que los sistemas educativos constituyen el instrumento mediante el cual los estados forman a sus ciudadanos para dar sentido a la nacionalidad.

Al respecto el presidente de la Sociedad de la Historia de la Educación de Latinoamérica, Oscar Hugo López, afirmó que esta es una oportunidad propicia para generar el intercambio académico a nivel Latinoamericano y del Caribe.

Comentó que la historia de la educación nos permite conocer las bases históricas sobre las cuales estamos fundamentando nuestras acciones y a partir de conocerlas podemos ir mejorando nuestros sistemas educativos locales.

El evento es organizado por la Universidad Nacional de Agricultura (UNA).

El rector de la UNA, Víctor Gonzales, aseveró que están impulsando iniciativas de formación en todo el país para contribuir al acceso a la educación superior y que estos eventos contribuyen a la investigación y a la divulgación de la ciencia.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

